

Canton d'Ossun : Communiqué de Georges Astuguevielle

"Une candidature basée sur le développement économique et plus particulièrement sur l'emploi.

Notre liste sans étiquette politique, conduite par Georges Astuguevielle et Catherine Villegas avec Nicolas Dupouy et Corinne Duhart remplaçants, souhaite porter haut l'emploi dans les Hautes-Pyrénées et plus particulièrement dans le canton d'Ossun.

Telle est notre ambition.

En effet, aucune politique ne peut être menée sans se préoccuper de l'emploi sur notre territoire...

- A quoi bon créer des crèches s'il n'y a pas assez d'enfants !
- Comment financer une politique sociale efficace sans emploi?
- Comment résoudre le problème d'une fermeture de classe dans une école ou lutter contre le vieillissement de la population sans création d'emploi pour les jeunes,

Le meilleur moyen d'offrir des prestations et des services de qualité, c'est de développer l'emploi.

La maîtrise de la fiscalité n'est réalisable qu'avec une dynamique d'emploi très positive.

Vous l'avez compris notre objectif c'est de développer l'emploi en réindustrialisant notre territoire et tout en découlera.....(écoles, commerces de proximité, artisanat, consommations diverses, construction, routes, infrastructures, associations.. . . .)

Pour cela nous comptons aider autant les chefs d'entreprises que les salariés.

Notre liste, ne sera-t-elle pas demain la meilleure alternative pour notre territoire?